
１次分と合わせて３３９７筆を提出・懇談

１１月１５日(水)、よりよい中学校給食を考える会（代表：中嶋一雄）

が、和歌山市役所１１階教育委員会会議室で尾花正啓市長・和歌山市教

育長宛てに、「中学校給食の全員給食は自校方式で実施してください。」

の要請署名（最終）を提出。教育局長が受け取り、懇談を行いました。

日本共産党市会議員団から森下さち子議員が同席しました。
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